La vida de Cristo

María y Marta

Lucas 10:38-42

El versículo para los niños menores

El versículo para los niños mayores

Alumbre su luz. Mateo 5:16

Alumbre su luz delante de todos, para que ellos puedan ver las buenas obras de ustedes y alaben al Padre que está en el cielo. Mateo 5:16

Tiempo de Bienvenida

¿Alguna vez has dicho algo a alguien y la persona no te escuchaba? No nos hace sentir bien cuando alguien no nos escucha cuando hablamos. Vamos a ver lo que pasó en la historia de hoy – ¡vamos a escuchar de verdad!

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

"¡Jesús viene! ¡Jesús viene!" Probablemente María gritó cuando ella vino corriendo a la casa donde Marta estaba trabajando. María y Marta eran hermanas quienes vivían en el pueblo de Betania con su hermano Lázaro. Ellas tenían muchos amigos, pero Jesús era un amigo especial.

Marta probablemente dijo, "Ven y ayúdame a preparar las cosas."

María y Marta se amaban la una a la otra y compartían el trabajo de arreglar y limpiar su casa. Pero, esta vez, María estaba tan feliz que ella no podía esperar. Había pasado mucho tiempo desde que había visto a Jesús. Él había enseñado y predicado en muchos lugares. María sabía que ella se sentaría y estaría escuchando a Jesús hasta bien tarde cuando hablara acerca de Dios.

Finalmente, Jesús llegó. María y Marta fueron a la puerta para darle la bienvenida. María estaba tan interesada que ella dejó su trabajo cuando Jesús llegó. Ella se sentó cerca de él y escuchó a Jesús para no perder ni una palabra que él dijera. Jesús dijo muchas historias maravillosas.

Mientras María estaba escuchando, Marta estaba ocupada trayendo comida a todos. Marta se cansó de estar sirviendo a los huéspedes ella sola, así que empezó a quejarse con Jesús, "¿Señor, no te importa que mi hermana me ha dejado sola con los quehaceres de la casa? ¡Dile que venga a ayudarme!"

Jesús contestó, "Marta, Marta, estás preocupada acerca de tantas cosas. Lo que María esta oyendo es más importante para ella que estar sirviendo o comiendo. Ella ha escogido la cosa justa y no se le quitará."

Marta estaba celosa de su hermana. Ella se enojó que María estuviera sentada y escuchara mientras ella cocinaba y servía la comida. Jesús no estaba diciendo a Marta que cocinar era malo. Él estaba tratando de explicar que Marta tenía una mala actitud y que no debiera comparar sus acciones a las de su hermana. Cuando amamos a una persona, no tenemos celos de ellos ni nos comparamos con ellos.

Metas de la Lección

Ayudar a los niños a entender que Jesús se interesa por ellos ¡Entender que debemos ser amables a todos incluso nuestros enemigos!

La lección del Maestro para los Niños

La Biblia no dice lo que paso después. ¿Qué piensas que pasó? (Espere respuestas) La Biblia nos dice que Jesús visitó a las hermanas después. Sabes quien era la primera en correr a Jesús – Marta. Parece que ella aprendió una lección que es más importante escuchar a Jesús que preocuparse acerca de nuestras cosas.

Jesús quiere que lo escojamos sobre la televisión y todas las cosas. Él quiere que sepamos que él nos ama y nos pide escucharle y obedecerle. La palabra de Dios nos dice que no debemos compararnos a otra gente. Debemos buscar y escuchar lo que Dios quiere para nosotros y hacerlo.

¿Amas a Jesús? ¿Se lo muestras? ¿La gente puede ver que amas a Jesús? Jesús hizo algo increíble por nosotros. Él murió en una cruz – en nuestro lugar – por nuestros pecados. Eso nos muestra cuanto Dios nos ama. ¿Cuánto le amas? Ahora tú puedes confiar en Jesús y puedes permitirle ser tu mejor amigo. Él te ayudará a amar a otros y ser mejores oyentes. Podemos aprender a escuchar lo que Dios quiere y a escuchar a otros y decirles acerca de Jesús.

Actividades de Aprendizaje

Hay varias páginas de actividades divertidas para ayudarte a aplicar la lección. ¡Sea creativo y diviértase!

Actividades para memorizar el versículo

¡Intente decir el versículo tan callado como pueda! ¡Después dígalo tan recio como pueda!

Tiempo de oración

Pida a todos los niños que oren por sus hermanos y hermanas. Después ore en altavoz que cada niño sea amigo de sus hermanos. Ore por ellos que confíen en el Señor con TODO su corazón.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Limpie y sirva los aperitivos. Puede designar a una persona para que sea "Marta" por el día y ayude a repartir los aperitivos.

Planeación para el 1 de agosto La oración Lucas 11:1-13

La lección del Maestro para los Niños

Lección para Preescolares Para: María y Marta

Maestros: Traiga un utensilio de cocina hoy como un accesorio. Puede ser una cuchara de madera o una espátula. ¡Este utensilio dirá la historia hoy!

¡Hola niños! Quiero decirles una historia hoy acerca de dos hermanas en la Biblia. Eran amigas de Jesús. Cuando oyeron que venía a visitarles, estaban emocionadas.

A Marta le encantaba cocinar. Ella empezó a pensar de todas las cosas especiales que le gustaría cocinar para Jesús. ¿Qué te gustaría cocinar para Jesús si viniera a tu casa?

María era la otra hermana. Ella estaba emocionada porque quería oír todas las cosas que Jesús tenía que decir y aprender acerca de todos los lugares donde Él había ido.

María estaba atenta a ver si Jesús venía. De repente, ella lo vio. Ella estaba tan emocionada que corrió a verlo. Marta se quedó adentro y siguió cocinando.

Otros amigos vinieron a ver a Jesús también. Ellos se sentaron y comieron una cena deliciosa que Marta había hecho. María se sentó también. Ella quería escuchar cada palabra que Jesús dijera. Ella se había olvidado de la comida. Ella quería escuchar a Jesús.

Marta estaba en la cocina sola. Se cansó y se enojó. Estaba enojada porque María ya no estaba ayudándole. Ella estaba sentada escuchando. ¡Marta se enojó tanto que fue a Jesús y le pidió que forzara a Marta a ayudarle!

¿Sabes lo que Jesús dijo? Jesús le dijo a Marta que no debería preocuparse acerca de lo que otros hacen. Él le dijo que María estaba haciendo algo importante – escuchando y aprendiendo.

Marta no se equivocó porque estaba cocinando. Se equivocó porque no puso a Jesús en primer lugar. Jesús le ayudó a entender que debe hacer lo que Jesús quiere y dejarlo cuidar de lo que otros hacen.

Jesús quiere que escuchemos y aprendamos de Jesús como María escuchó a Jesús. Podemos escuchar de verdad cuando nos callamos y prestamos atención a la persona que habla. ¡Vamos a intentar escuchar a nuestros maestros y padres esta semana!

Ore y pida a Dios que nos ayude a ser como Jesús.

La lección del Maestro para los Niños

Manualidades Para: María y Marta

Para preescolares, tome tiempo para pretender con una cocina y comida. Use cajas para la estufa y refrigerador. Pretenda que come cada comida de los niños.

¡Deje que los niños hagan algo para comer hoy! Si no hay estufa, haga sándwiches de cacahuate y mermelada y córtelas en formas divertidas. Si hay estufa, corta y hornea galletas que son fáciles y divertidas. Use papel aluminio si no hay sartenes.

Haga títeres con palos y dramatice la historia.

Otra idea es hacer delantales de papel. Dé una bolsa grande de papel a cada niño. Déjelos que designen su delantal. Corte un hueco para su cabeza.

Haga una actividad de escuchar: Pida a los niños que cierren sus ojos o den vueltas. Ahora deje caer un alfiler u otro objeto pequeño. Pida a los niños que levanten sus manos cuando piensan que oyeron el sonido de objeto cayendo al suelo. Dé turnos para ello.

Haga orejas grandes para ayudar a los niños a escuchar más esta semana.